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Aos 08 (oito) dias do mês de maio do ano de 2024, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência em exercício da vereadora Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Francisco Filho, João 
Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça, Teca Nelma e Zerisson. 
Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. O senhor 
presidente registrou a presença em plenário do ex vereador Rodolfo Barros. 
O senhor presidente registrou que esteve reunido com alguns amigos que 
estão em contato direto com as pessoas que moram no Rio Grande do Sul e 
que eles relataram que os mesmos estão em dificuldade de água potável. 
Comentou que hoje os institutos Galba Novaes estão recebendo essas 
doações bem como um amigo particular seu (dono de transportadora C4 
EXPRESS) irá fazer o transporte desta água. O presidente em solidariedade 
com o colegiado irá deixar o link em suas redes sociais dos pontos de coleta 
dos seus institutos. Por fim, parabenizou o vereador Oliveira Lima pela 
passagem do seu natalício.  No Grande Expediente o primeiro orador, o 
vereador Oliveira Lima agradeceu as felicitações que recebe nesse momento 
bem como a todo colegiado que o acompanha. Parabenizou o presidente da 
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Casa pela iniciativa em ajudar os amigos do Rio Grande do Sul. Passou a 
tratar sobre a tragédia que acarreta os mesmos. Parabenizou todos os 
envolvidos nessa corrente do bem que está voltada em ajudar o povo. Em 
aparte o vereador Leonardo Dias parabenizou o orador desejando muitos anos 
de vida e que o mesmo é bastante querido por todos. Em aparte os vereadores 
Silvânia Barbosa e Zerisson parabenizaram o orador pela passagem do seu 
aniversário onde desejaram que o mesmo continue sendo esse homem integro 
e enalteceram a forma honesta que o mesmo conduz sua vida. Por fim 
deixaram registrado sua admiração e respeito ao vereador Oliveira Lima. 
Retornando o orador agradeceu os apartes e desejou muitas bençãos dos 
céus para todos. O segundo orador vereador Leonardo Dias cumprimentou 
os colegas da UCA – de Arapiraca que estão em plenário. Parabenizou o 
presidente da Casa, vereador Galba Netto, por disponibilizar seus institutos 
como ponto de coleta para doação a população do Rio Grande do Sul. 
Comentou que esteve no Rio de Janeiro há alguns dias onde in loco 
presenciou um programa voltado para pessoas que moram em abrigos 
(situação de rua) para serem inseridas no mercado de trabalho essa iniciativa 
este orador quer trazer para nossa cidade. Agradeceu ao secretário Mourinha 
por apoiar esse projeto. O terceiro orador vereador Zerisson registrou a 
presença do senhor Davi Abreu na galeria da Casa (gestor da escola de 
política do renova BR – Maior Curso de Política do Brasil). Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereadora Olívia Tenório, 
protocolo web n 04300028/2024; PL(s) Vereador Brivaldo Marques, protocolo 
web n(s) 05020018/2024, 05030009 /2024 e 05030021/2024; PDL – Vereador 
Valmir Gomes, protocolo web n 04230033/2024; PDL – Vereador Leonardo 
Dias, protocolo web n(s) 05030018/2024 e 05020014/2024; PDL – Vereador 
Zerisson, protocolo web n 04300023/2024. Questão de Ordem a vereadora 
Teca Nelma solicitou inclusão de PL(s) de sua autoria. Sendo deferido com 
relatoria especial da vereadora Silvânia Barbosa. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados: Indicação – Vereador Brivaldo Marques, em Discussão Única, 
protocolo web n 05070016/2024; Indicações – Vereador Leonardo Dias, 

Baixado Em: 21/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05020025/2024 e 
05020028/2024; PL(s) Vereador Brivaldo Marques, ambos em 2ª Discussão. 
Protocolo web n(s) 11010010/2023 e 12210003/2023; PL – Vereador Eduardo 
Canuto, em 2ª Discussão, protocolo web n 05120018/2023; PL(s) – Vereador 
Leonardo Dias, ambos em 2ª Discussão, protocolo web n(s) 01240050/2024 e 
01230005/2023 (ambos PL(s) teve o voto contrário da vereadora Teca Nelma); 
PDL – Vereadora Teca Nelma, ambos em 2ª Discussão, protocolo web n(s) 
06050037/2023 e 11080019/2021; PDL – Vereador Samyr Malta, em 2ª 
Discussão, protocolo web n 03090038/2024; PL – Vereador Cal Moreira, em 
1ª Discussão, protocolo web n 01180004/2024; PL(s) – Vereadora Silvânia 
Barbosa, ambos em 1ª Discussão, protocolo web n 12180023/2024 e 
02070044 /2024 ; PL – Vereador Chico Filho, em 1ª Discussão, protocolo web 
n 02070044/2024; PDL – Vereador Oliveira Lima, em 1ª Discussão, protocolo 
web n 03190018/2024; PDL – Vereador Siderlane Mendonça, em 1ª 
Discussão, protocolo web n 03270020/2024; PDL – Vereador Cal Moreira, em 
1ª Discussão, protocolo web n 03200011/2024; PL(s) – Vereadora Teca 
Nelma, protocolo web n 06290017/21, 06290015/21, 0690018/21 com relatoria 
especial da vereadora Silvânia Barbosa. No Expediente Final a vereadora 
Teca Nelma indagou que acredita que a polícia federal tem muito trabalho para 
fazer aqui em Maceió e no estado de Alagoas, pois segundo a parlamentar, 
se a gente reproduzir o que um parlamentar disse no congresso nacional que 
virou um meme “toque toque toque quem está na sua porta é a polícia federal” 
a mesma tem certeza que aqui em Maceió não seria diferente. Em seguida 
anunciou que amanhã Alagoas receberá nosso presidente Lula que estará 
aqui para o lançamento de mais uma etapa do canal do sertão. Essa obra 
levará mais autonomia para o campo, fortalecendo a agricultura familiar, 
incentivando os investimentos e dando autonomia ao nosso semiárido. 
Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias comentou sobre o setor 
produtivo que tem interesse em fazer investimentos no bairro do Jaraguá e 
que amanhã será apresentado ao secretário Antônio, considerando que tudo 
isso depende de um trabalho interdisciplinar. Afirmou que precisamos trazer 
vida para o bairro supracitado. E que em breve novas ações irão acontecer 
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inclusive com o apoio deste parlamento. Facultada palavra a vereadora Teca 
Nelma deixou registrado que o único grupo politico na qual faz parte chama-
se Tereza Nelma que é ficha limpa. Diferente do que outros apoiam o ex 
presidente Fernando Collor. Facultada a palavra ao vereador Leonardo Dias 
retrucou o que foi dito anteriormente pela vereadora Teca Nelma.  Nada mais 
havendo foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió, AL, 08 de maio de 2024 - João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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